
Compte-rendu de la réunion de bureau du 26 janvier 2021  

à Fontainebleau 

*******************************  

Présents physiquement : Danielle TRARIEUX, René BOCCANFUSO, Geneviève ESCALAÏS, Alain PELLOQUIN, 

Joël MOLAC, Françoise DOUCHET, Lydie LOEILLOT. 

Présents en visioconférence : Frédéric MONTOYA et Christian DERAPPE 

Début de séance : 9 h 30 

Ordre du jour :  

1. Mise à jour de l’agenda des manifestations 

2. Actualités des Commissions 

3. Présentation de l’organisation de l’AG du 13 mars, à distance 

4. Présentation du catalogue préparé pour les associations 

5. Divers 

 

1 Agenda des manifestations : des modifications dues aux conditions sanitaires actuelles. 

• Mystères de l’Ourcq  reportés au 30 mai 2021 

• Sortie hors les murs  la maintient-on ? Proposition de la reporter au 2 octobre 2021  

• La semaine d’Education à la Nature  maintenue ou annulée selon la décision de la Fédération des 

chasseurs. 

• 9 mai 2021 : La grande marche de la Marne organisée par les OT de Marne et Gondoire et Paris-Vallée 

de la Marne. Notre Comité sera en charge d’encadrer l’itinéraire de Lagny-Chelles  

• 23 mai 2021 : la manifestation Méli-Mélo est annulée. 

• 29 mai 2021 ; Trail de Marche Nordique à Chaumes  maintenu pour le moment 

• Rando Challenge : annulé 

• 26 juin 2021 : Trail de MN à Brie-Comte-Robert  maintenu pour le moment 

• La TEM prévue le 26 juin 2021 reportée en septembre  

• Journée des présidents : S. 20 novembre ? à Melun ? 

• 4 décembre 2021 : Provins-lumières 

• Séminaire : la date sera fixée ultérieurement 

 Prochain Comité Directeur : le 13 février 2021   Maintenu 

 

2 Actualités des commissions  

• Formation : les stages régionaux vont être relancés en visio 

Joël dénonce des erreurs dans les documents destinés aux stagiaires. Lors d’une séance de simulation, 

des problèmes ont été rencontrés pour la présentation des documents.  

Il refuse d’encadrer des stages régionaux temps que les problèmes ne seront pas résolus. 

 

 

 

 



• Sentiers et Itinéraires 

 

René informe des différentes actions et projets. 

– Villecerf : rencontre avec la mairie et Bruno Honoré pour résoudre le problème d’un pont à 

réparer. Un GR et 2 PR sont concernés. Une déviation a été mise en place. 

 

– Boissise-la-Bertand : la mairie, à la demande de l’association « le Conseil des Aînés » a fait 

l’acquisition d’un panneau d’affichage double face dont l’une sera consacrée à la présentation des 

PR de la commune, sur une carte. Une demande de carte graphique a été demandée au Coderando 

 voir avec Luc FORNARELLI 

 

– BD balisage : des modifications demandées avec les départements 91 et 94 doivent être 

validées. 

 

– Déviation du GR 1 à Guignes, à la suite de la réalisation d’une déviation routière de la D 619 : 

accord de la mairie de Verneuil, au niveau du château de Vernouillet. 

 

– Fontenay-Trésigny : Le tracé du GR 1 est à revoir. Paul BILLON s’en occupe. Il y aura un impact 

sur la fiche-Rando. 

 

– Lieusaint-Moissy : RDV à prendre avec les 2 mairies pour entériner les 2 projets de PR 

 

– Melun-Val de Seine : attente de rencontrer la directrice de l’Office du Tourisme pour entériner 

les décisions de modification du GR 2 

 

– La CA  « Paris Vallée de la Marne » devient membre associé du Coderando et nous avons répondu 

favorablement à une commande 4 itinéraires : 

▪ Chelles - Pontault Combault 

▪ Boucle des étangs de Torcy ex-fiche 17 du département  

▪ Boucle Pontault- Roissy en Brie 

▪ Boucle Vaires -Brou sur Chantereine sous réserve. 

 

– Les Offices de Tourisme du Pays de l'Ourcq et de Meaux fusionnent et une première réunion 

autour des itinéraires de randonnées à valoriser sur les territoires a été organisée. 

 

Cartes de baliseurs : prévoir de donner une carte de baliseur aux stagiaires déjà incorporés dans des 

équipes de baliseurs, en particulier dans le Nord du département. 

René souhaite organiser une réunion par visioconférence, avec les responsables de secteur du Nord du 

département. 

 

 

• Editions 
 

– Prochain GHL en février : 42 contrôles de labellisations ont été envoyés. 

 

– Projet d’un Topo sur la marche en ville (Christian Derappe) : pas de PAS à PAS mais présentation 

de ce qui est à voir et présence d’un QRcode. 

Souhait d’un balisage spécifique pour les villes : voir le suivi avec les Offices du Tourisme. 

 



– Le GR 15 passera au prochain GHL (Groupe Homologation et Labellisation). Ce GR suit la Marne 

de son confluent avec la Seine jusqu’à sa source : 130 km dont 77 en Seine-et-Marne. Il est déjà 

balisé en grande partie. Des fiches peuvent être rapidement faites. 

 

Projet qui peut être envisagé : organiser une itinérance depuis le confluent dans le Val de Marne 

jusqu’à sa sortie du département 77 (à l’Est) 

 

 

 

 

3 Organisation de lAssemblée Générale à distance, du 13 mars 2021  

 Un message a été envoyé à toutes les associations afin qu’elles nous confirment leurs coordonnées ou 

nous précisent leurs modifications : à ce jour, seulement 21 associations ont répondu. 

 Une lettre a également été adressée à ces associations  concernant  « l’appel à candidature pour le 

renouvellement du Comité Directeur » accompagné « d’une fiche de renseignements » à remplir éventuellement. 

(Voir documents) 

L’Assemblée Générale se tiendra en visioconférence. Pour que l’AG puisse se tenir,  il est obligatoire que le 

quorum soit atteint, à savoir : le ¼ des voix présentes ou représentées.  

Lydie et Joël préparent la présentation  en visio, des documents qui seront montrés le jour J.  

Cette visioconférence se fera avec Teams. La procédure d’accès sera envoyée aux participants, en même temps 

que tous les autres documents. 

Prévoir un deuxième micro pour le jour de l’AG, au cas où……. 

Dépouillement du vote fait par correspondance : en présence de Frédéric MONTOYA et de Danielle 

TRARIEUX ainsi que 2 représentants des associations : Philippe GERAT et Christian LAVOLLE 

Le planning de préparation de l’AG a été établi par Lydie  voir document 

Joël réfléchit à une organisation plus simple de ce vote. 

Le Comité Directeur du 13 février sera consacré, en grande partie, à la préparation de l’AG. 

Décision de la Fédération : pas d’augmentation du prix de la licence. 

 

 

4 Présentation du catalogue  

Le Coderando a décidé de proposer aux clubs des outils de communication à hauteur de 100 € par club. 

Lydie et René ont réfléchi à ce que pouvait contenir ce catalogue :  

▪ Banderole, kakemono (projet de visuel demandé à Luc) 

▪ Sac à chaussures 

▪ Gilets avec logo du Coderando 

▪ Stylos 

▪ Trousses de secours 

▪ Cartes IGN : les associations devront préciser impérativement les coordonnées des cartes 

souhaitées 

 

 

 



 

 

5 Divers  

▪ Petit matériel nécessaire au bon fonctionnement du Coderando : accord donné à Lydie pour qu’elle 

achète ce dont elle a besoin telle qu’une rallonge électrique……. 

 

▪ Pour résoudre rapidement les problèmes informatiques que Lydie peut rencontrer : mettre en place un 

contrat avec une personne  avec logiciel à installer, pour être pris en charge à distance. 

 

▪ Rencontre avec Mme Lahouna de Seine-et-Marne Attractivité cet après-midi (le 26/01/2021) 

Sujets à aborder : projets communs, marche en ville, en coordination avec les Offices du Tourisme, les 

Communautés de Communes. 

Proposer de mettre en place une Maison départementale des sports de pleine nature………… 

 

        Fin de séance : 12 h 30 


